

Casa Palacio

La Casa Palacio, propiedad de los Señores de la Chica, está situada en la Plaza de la Constitución, colindante con la Torre y se accedía pasando un patio cercado con obra moderna y embellecido con unos singulares leones, obra de uno de los propietarios, y diversas piezas arqueológicas procedentes de Maquiz.

Hay que decir que actualmente se ha construido en ella un hotel , por lo que lo que escribimos es mas del pasado que del estado actual de esta.

La portada de la Casa Palacio posee dos escudos de los Duques de Sesa y Condes de Garciez, el cuarto conde era Señor de Mengíbar.

Este frente principal, se corona con almenillas modernas de piedra. Entrando nos encontramos un bello patio, compuesto por tres arcos de medio punto , un tanto rebajados de ladrillo, que descansan en pilares. También se exhibían en este patio magníficos restos de Maquiz.

En el frente norte se alza la entrada principal de la casa con una portada sencilla a base de sillares en las jambas y un dintel con cruz en el centro y la fecha de 1.663. El vestíbulo nos conducía a derecha e izquierda a dos salones, con mobiliario en consonancia con el edificio; un arco de medio punto nos comunicaba con un largo corredor que nos llevaba a los dormitorios, todo ello en muy buenas condiciones de conservación .

Esta casa fue propiedad en los siglos pasados de los Ponce de León, después de los Condes de Garciez, Duques de Sesa y Montemar, pasando a D. Juan Ramón de la Chica Saeta cuando éste se lo adquiere al Duque de Sesa, en 1.880.